



河戸こども園 園だより



秋風が気持ちよく吹く中に、冬への訪れを感じさせる冷たい風を感じますね。季節の移り変わりが早いのに驚かされます。

さて、園では運動会という大きな行事を終えて、子ども達は一回り成長したようです。小さいクラスの友だちを大きなクラスのお兄ちゃん、お姉ちゃんが、優しく寄り添う姿や、異年齢で楽しく遊ぶ姿もよく見られるようになりました。10月も、観劇会、芋掘り、お芋パーティー等園全体で楽しむ行事が多くあります。気持ちのいい季節の中、園全体で楽しく過ごしていきたいと思えます。

運動会では、たくさんのご協力と暖かいご声援をありがとうございました。今後ともよろしくお願ひいたします。



10月のわらい

- つき組 自然に関わり、遊びの中に取り入れて楽しむ。
- まつ組 色々な秋の行事に参加する中で、クラスや園全体で活動することを楽しむ。
- はな組 季節の変化に気づき、秋の自然に興味を持つ。
- ぶちはな組 秋の自然に興味・関心を持つ。
- もも組1歳 紅葉、落ち葉など秋の自然に触れ遊ぶ。
- もも組0歳 気候や体調に気をつけ、戸外遊びや散歩に出かけ、自然に触れる機会を取り入れる。
- にじ組 友だちとの関りが深まり、一緒に活動を楽しむ。

10月の予定

- 2日(火) 茶道指導(年長のみ)・願書受付開始
- 4日(木) 内科検診
- 5日(金) 園庭開放
- 9日(火) わかばパパママ応援教室
- 10日(水) 絵画指導
- 11日(木) スポーツ教室(年中・年長)
- 12日(金) 英会話指導・避難訓練(火災)
- 16日(火) 参観日(9:30~)・松組懇談会
- 17日(水) ポジフィット
- 18日(木) 観劇会・登園教室
- 19日(金) 入園面接
- 23日(火) 茶道指導(年長のみ)
- 25日(木) スポーツ教室(年中・年長)
- 26日(金) お芋パーティー・白ごはんの日・園庭開放
- 30日(火) 5年生との交流会(年長)
- 31日(水) 誕生日会(10:30~)

11/3(土) バザー
5(月) 幼稚園部代休

水筒について

日中気温が上がり、水分補給が必要な日もあります。もうしばらくの間、水筒持参をお願いします。

お芋ほり

お芋ほりの日程は、決まり次第お知らせします。足場は良いため、長靴等の準備は必要ありません。

保育園部現況届

広島市へ提出する現況届が園に届いています。園に直接送迎される保育園部保護者様は園事務所に声をかけてください。

観劇会

18日の観劇会は、登園教室予約の未就園児さんも参加できます

参観日駐車場について

16日(火)の参観後に松組の懇談会を予定しています。終了時間が他のクラスと異なるため、駐車場の混雑が予想されます。混乱緩和のために、松組保護者は第2グラウンドに駐車をお願いします。他のクラスは誓立寺第1・第2駐車場をご利用ください。

衣替え移行期間

冬服への衣替えに移行期間を設けます。日によって気温の差が激しい季節のため、体調と気温に配慮した服装での登園をお願いします。

移行期間 10月1日(月)~10月13日(土)
10月15日(月)から冬服で登園

河戸こども園バザー

11月3日(土)は、河戸こども園バザーです。当日は、お家の方と一緒にお店屋さんになったりお客さんになったりして楽しい一日を過ごします。少しずつ準備も始まり、保護者の皆様にも出品物などのお願いをすることになりますが、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

詳細につきましては後日お知らせします。



お芋パーティーと畑活動

2学期が始まってすぐに冬野菜の種まきとジャガイモの種芋植えをしました。

大根・白菜は芽が出そろって畑に緑のストライプを描いています。

夏の暑さに疲れ気味だったサツマイモも、何とか元気を取り戻し、収穫月を迎えました。土の中の様子はどうかドキドキしますが、お芋ほりの日には歓声が聞こえることを祈っています。

みんなで掘ったサツマイモは、26日のお芋パーティーで、今年豊作だったかぼちゃと一緒に主役を務めます。